4 Pieces
101 m2
Réf. CAB6560
2795 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Manne
Situé dans une résidence de standing de la Croisette, a deux pas des

boutiques de luxe et du Palais des Festivals, superbe appartement 4

pieces entiecrement rénové avec des prestations haut de gamme

bénéficiant d'une terrasse avec une vue mer et sur les jardins du Grand

Hotel.ll se compose d'une entrée, un séjour avec coin salle @ manger et

cuisine entierement équipée, 3 chambres en suite avec salles de bains
et dressings.Toilettes invités et nombreux rangements.Une cave
complete ce bien.Classe énergie : B - Classe climat : A / montant

estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

Located in a luxury residence of the Croisette, just next to the luxurious boutiques
and the Palais des Festivals, this superb 3 bedroom apartment has been completely
renovated to a very high standard and benefits from a terrace with a sea view and
the gardens of the Grand Hotel.It comprises an entrance hall, living room with dining
area and fully equipped kitchen, 3 en suite bedrooms with bathrooms and dressing
rooms.Guest toilet and many storage spaces.A cellar  completes this
property.Energy class : B - Climat class : A / estimated annual costs for standard
use : between €614 and €830 (ref ...

BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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